

WARTA

MILITER

Hadiri Pengukuhan Paskibraka, Begini Pesan Dandim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.WARTAMILITER.COM

Aug 15, 2024 - 08:23



Dandim 0716/Demak Hadiri acara pengukuhan Paskibra Kabupaten Demak

Demak -- Bupati Demak, dr. Eis'tianah, S.E., bertindak sebagai pembina upacara dalam acara pengukuhan Calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Demak tahun 2024. Acara yang berlangsung pada Rabu, 14 Agustus 2024, ini digelar di Pendopo Kantor Bupati Demak, Desa Bintoro Kecamatan Demak. Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak

penting, termasuk Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., MM dan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), Sekretaris Daerah Kabupaten Demak, Asisten Pemerintahan dan Kesra, serta Kepala Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kabupaten Demak beserta jajarannya.

Dalam amanatnya, Bupati dr. Eis'tianah, S.E menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada para calon Paskibraka yang telah terpilih. "Atas nama Pemerintah Kabupaten Demak dan masyarakat Kabupaten Demak, kami mengucapkan selamat atas terpilihnya kalian sebagai Pasukan Pengibar Bendera Kabupaten Demak pada tahun 2024 yang baru saja dikukuhkan," ujar Bupati dengan penuh kebanggaan.

Bupati Esti menambahkan bahwa terpilihnya para calon Paskibraka ini bukan hanya merupakan sebuah prestasi, tetapi juga menjadi kebanggaan besar bagi keluarga dan orang tua mereka. "Kalian merupakan anak-anak yang terpilih dan menjadi kebanggaan keluarga. Tugas yang akan kalian laksanakan adalah suatu kebanggaan tersendiri bagi orang tua dan keluarga," katanya dengan penuh harapan.

Pengukuhan calon Paskibraka ini merupakan salah satu rangkaian penting menjelang peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) yang ke-79. Para calon Paskibraka ini nantinya akan bertugas untuk mengibarkan bendera Merah Putih dalam upacara puncak yang akan dilaksanakan pada 17 Agustus 2024. Sebelum dikukuhkan, para peserta telah melewati berbagai tahapan seleksi yang ketat, mulai dari seleksi administrasi, tes kesehatan, hingga latihan fisik dan mental yang intensif.

Bupati Demak juga menyampaikan pesan agar para calon Paskibraka selalu menjaga semangat dan disiplin tinggi dalam menjalankan tugas mulia ini. "Tugas yang akan kalian emban tidaklah mudah, namun saya yakin dengan semangat dan disiplin yang telah kalian tunjukkan selama ini, kalian akan mampu melaksanakan tugas ini dengan baik dan membawa nama baik Kabupaten Demak," pesan Bupati.

Selain itu, Bupati juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan kebugaran fisik menjelang pelaksanaan tugas pada hari puncak nanti. "Jaga kesehatan kalian, tetaplah berlatih dengan tekun, dan jangan lupa untuk selalu berdoa agar tugas yang kalian emban dapat berjalan lancar," tutup Bupati.

Ditempat terpisah Dandim 0716/Demak memberikan ucapan selamat kepada para calon Paskibraka yang telah dikukuhkan. Acara ini menjadi momentum penting bagi para calon Paskibraka dalam mempersiapkan diri menghadapi tugas besar yang akan mereka laksanakan pada peringatan HUT RI mendatang.

"Tugas ini ada dipundak kalian untuk melaksanakan Pengibaran Bendera Pusaka nanti, laksanakan tugas mulia ini dengan penuh tanggung jawab, semoga kegiatan Pengibaran Bendera Pusaka nanti dapat berjalan dengan baik," ucap Dandim di hadapan Anggota Paskibra.

Pengukuhan ini bukan hanya sekadar seremoni, tetapi juga merupakan bentuk apresiasi dan penghargaan atas dedikasi serta kerja keras para calon Paskibraka dalam mempersiapkan diri untuk mengibarkan bendera Merah Putih. Dengan semangat yang tinggi dan persiapan yang matang, para calon Paskibraka

Kabupaten Demak diharapkan dapat menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab dan kebanggaan. (Pendim 0716/Demak).